
COMPTE RENDU 

                        Du JEUDI 25 NOVEMBRE 2021 

 

Présents : 

Christophe DUCHATELET, Henriette AMESTOY, Odile LECOCQ,                         

Marie-Françoise LEFEVRE, Viviane RONCIERE, Pierre UTHURRY 

  

Christophe ouvre la séance en remerciant les participants 

A ce jour nous sommes 79 adhérents dont 5 nouveaux 

 

Pour le voyage de la Sierra de Guarrra il n’y a que des compliments, bien organisé, 

bonne ambiance, hôtel très bien…..merci Pierrette 

Nous nous posons la question pour organiser la galette avec les nouvelles conditions 

sanitaires surtout pour les lieux clos et décidons de vous proposer de la faire en 

extérieur après une marche d’un mardi ensoleillé au mois de Janvier. Les personnes 

qui ne marchent que le jeudi pourront nous retrouver à la galette…on essaiera de 

faire une balade pas trop loin de l ASPTT 

De même pour les crêpes et pour les mêmes raisons nous vous proposons de les 

faire après une marche du jeudi balade près de L’ASPTT pour tout le monde en 

extérieur 

Fin février début mars nous vous proposerons si nous le pouvons une marche à 

Arzacq un mardi suivi d’un restaurant .Les marcheurs (ses) du jeudi pourront 

s’inscrire pour le restaurant… 

En mai nous espérons que nous pourrons faire notre sortie annuelle ….et faire 

l’assemblée générale suivi d’un restaurant… 

Nous espérons que la vie va reprendre et que nous pourrons organiser ces moments 

de convivialités…nous vous tiendrons au courant pour chaque manifestation 

Pierre nous fait savoir qu’il désire se retirer pour la saison prochaine….alors n’hésitez 

pas si vous aimez les chiffres, un trésorier est indispensable…venez au bureau avec 

vos nouvelles idées….vous serez les bienvenus 

La réunion s’est terminée par la dégustation de crêpes d’Odile…merci à elle 


